



9 Pièces

566 m²

Réf. JS2403023

5 490 000 €

La Queue en Brie
Maison à vendre (94510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un cadre verdoyant et intimiste, cette propriété à l'architecture contemporaine vous plonge dans un environnement privilégié. C'est un séjour triple, traversant, avec cheminée, gage de moments chaleureux en famille et entre amis, de plain-pieds sur un sublime parc paysager que vous propose le 1er niveau ; ainsi qu'une cuisine ouverte totalement aménagée et équipée. Pour continuer sur l'agencement judicieux de la maison, ce 1er niveau se complète par une suite parentale avec salle de bains et un dressing ; ainsi qu'une chambre avec accès immédiat sur un magnifique patio et sa ...

Nestled in a green and intimate setting, this property with contemporary architecture immerses you in a privileged environment. It is a triple living room, with fireplace, a guarantee of warm moments with family and friends, on one level overlooking a sublime landscaped park that the 1st level offers you; as well as a fully fitted and equipped open kitchen. To continue with the judicious layout of the house, this 1st level is completed by a master suite with bathroom and a dressing room; as well as a bedroom with immediate access to a magnificent patio and its indoor swimming pool. The first ...

ELYNN

17 bd Maiesherbes - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

